

## Inauguran drenaje pluvial en colonia MonteKristal

El pasado jueves autoridades municipales acudieron a la colonia Monte Kristal para el corte de listón del drenaje pluvial.

El problema que se ha generado en el sector, relacionado con las inundaciones a causa de las lluvias ya no será un problema asegura el alcalde de Juárez Heriberto Treviño Cantú quien asegura con este nuevo drenaje pluvial quedará erradicado.

El presidente municipal aprovechó y saludó a los vecinos que se hicieron presentes en el lugar.



## RESCATARÁN ESPACIO DEPORTIVO DE PLAZA LA PIEDRA

Vecinos de la colonia Santa Mónica recibieron a las autoridades municipales para mostrarle sus necesidades.

Entre ellas destacó la petición de la reparación de espacios públicos para que los jóvenes de la colonia tengan lugares dignos donde practicar su deporte favorito.

El alcalde de Juárez destacó que se reali-

zará el rescate de la cancha de fútbol de la plaza La Piedra.

Aseguró que con tal rehabilitación se beneficiará a más de 50 equipos deportivos varoniles y femeniles y adelantó se fomentará la creación de nuevas ligas de fútbol al equipar el campo con todo lo necesario.